
【第一部　同窓会総会】

【第二部　懇親会】 　
総 　総会終了後、懇親会が開催され

ました。その中で、私達40期にも
本同窓会のPRの時間をいただき、
赤間実行委員長がご挨拶させてい
ただきました。

～H25福岡支部実行委員長～

筑穂支部総会に参加 し て き ま し た ！！

　平成26年5月10日(土)13:00よりサンビ
レッジ茜で開催された筑穂支部総会に、
赤間実行委員長を筆頭に総勢9名で参加
しました。

～支部役員の皆さん～ ～来賓の皆さん～


